

striellen Dienstleistungsbetrieben erleichtert die Hausarbeit und das Leben unserer werktätigen Frauen spürbar.

Auf dem Gebiet des gesellschaftlichen Verbrauchs sollten die Mittel des Nationaleinkommens in hohem Maße auf die volle Entwicklung der Mittelschulen, die Umstellung des Schulwesens auf den polytechnischen Unterricht und die Sicherung der Ausbildung der notwendigen technisch-wissenschaftlichen Hoch- und Fachschulkader konzentriert werden.

20. Die Pflege und Erhaltung der Gesundheit der Bevölkerung ist sowohl für den einzelnen wie für die Gesellschaft von großer Bedeutung. Die Sorge um den Menschen ist ein unumstößlicher Grundsatz der sozialistischen Gesellschaft und findet ihren Ausdruck im Recht auf Erholung, in der planmäßigen Förderung von Körperkultur und Sport und der steten Verbesserung des Gesundheitsschutzes. Eine wesentliche Aufgabe im Gesundheitswesen ist die Vorbeugung und frühzeitige Erkennung von Krankheiten. Die auf der Grundlage der Pawlowschen Lehre begonnenen experimentellen Arbeiten auf verschiedenen Spezialgebieten müssen weiterentwickelt werden. Die wissenschaftliche Forschungsarbeit und der Erfahrungsaustausch durch Organisierung von Kolloquien und Konferenzen sollten gefördert werden.

Es sind größere Anstrengungen zu unternehmen, um das wissenschaftliche Niveau zu heben. Den Ärzten sind größere Fortbildungsmöglichkeiten in der Deutschen Demokratischen Republik zu sichern.

Durch eine geduldige Arbeit gilt es, die Angehörigen der medizinischen Intelligenz von den Aufgaben des sozialistischen Gesundheitswesens und den hohen Zielen des sozialistischen Aufbaus zu überzeugen, die körperlich und geistig gesunde Menschen erfordern.

Förderung der Geburtenentwicklung, Senkung der Säuglingssterblichkeit, Schutz der Gesundheit der werktätigen Bevölkerung und Erhaltung der Arbeitsfähigkeit auch im hohen Lebensalter sind Hauptaufgabe des Gesundheitswesens.

Im einzelnen stehen folgende Aufgaben:

Durch die Erforschung und weitgehende Beseitigung der Ursachen von Erkältungskrankheiten, weitere Unfallverhütung und spezielle Versorgung der Unfallverletzten sowie durch Erweiterung der ambulanten Einrichtungen und Einbeziehung der Dispensarbetreuung den Krankenstand weiter herabzusetzen;